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Seehausen (Altmark), 08.08.2023 

 

 

Hansestadt Seehausen (A.) erhält Zuwendungsbescheid für Waldbadsanierung 

 

Im Dezember 2022 erhielt die Hansestadt Seehausen (Altmark) die Zusage, dass die Sanie-

rung des Waldbads aus dem Bundesprogramm „Sanierung kommunaler Einrichtungen in 

den Bereichen Sport, Jugend und Kultur“ gefördert werden kann. Die im September 2022 

eingereichten Projektskizze hat den Haushaltsausschuss des Bundestags überzeugt. Die 

Hansestadt Seehausen (A.) wurde deshalb aufgefordert, einen Projektantrag für die Gewäh-

rung der benötigten Zuwendung zu stellen. 

 

Mitten in der diesjährigen Badsaison ist er nun da, der Zuwendungsbescheid über 

801.000,00 € als anteilige Projektförderung (75 %) des rund 1.068.000,00 € teuren Projekts 

zur Sanierung des Waldbads. Die weiteren 267.000,00 € bringt die Hansestadt Seehausen 

(Altmark) aus eigenen Haushaltsmitteln auf. 

 

Mit dem Eingang des Zuwendungsbescheids kann nun mit dem Projekt begonnen werden. 

Dafür wird zunächst ein unterstützendes Planungsbüro ausgeschrieben. Mit diesem gemein-

sam werden die Baumaßnahmen im Detail geplant und ausgeschrieben. Los geht es dann 

nach der Saison 2024 mit der Erneuerung der Filteranlage. Diese soll bis zum Saisonbeginn 

2025 stehen. Nach der Saison 2025 werden auf den Dächern der Waldbadgebäude Photo-

voltaikanlagen installiert. Auch ein Teil der Freiflächen wird mit Photovoltaikanlagen vers-

chattet. Mit den Anlagen soll während der Saison 90 % des benötigten Stroms für den Be-

trieb des Waldbads erzeugt werden. Ebenfalls nach der Saison 2025 wird ein mobiler Be-

ckenlift angeschafft, mit dem man barrierefrei in das Schwimmer- und das Nichtschwimm-

erbecken gelangt. Das Gesamtprojekt soll bis zum Saisonstart 2026 abgeschlossen sein. 

 

„Mit der Unterstützung des Bundes können wir in das Waldbad investieren und es erhalten. 

Es war ein langer Weg bis unsere Bemühungen um finanzielle Unterstützung für den Erhalt 

des Waldbads endlich Früchte trugen. Mit diesem Projekt können wir nicht nur die so wichti-

ge Filtertechnik erneuern, sondern gleichzeitig die Betriebskosten im Bereich der Stromver-

sorgung durch die Nutzung von selbst produzierten Solarstrom senken und das Schwimmen 

im Waldbad für alle Bevölkerungsgruppen möglich machen.“ So Bürgermeister Detlef 

Neumann über den Erhalt des Zuwendungsbescheids. 

 


